

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D^a M^a AURORA FLÓREZ RODRÍGUEZ, Diputada por León, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

El Plan extraordinario de inversión en carreteras (PIC), presentado por el Gobierno para la financiación de infraestructuras viarias, tiene entre sus objetivos, según ha planteado el propio gobierno completar tramos de autovía, solucionar los cuellos de botella que se forman en algunas carreteras (con desdoblamientos o carriles nuevos), mejorar y adaptar las autovías a las nuevas normativas de emisiones de CO₂, de seguridad y de ruido, así como a mantenimiento.

Dicho Plan, según nota de prensa del Ministerio de Fomento, conllevará una inversión de 5.000 millones de euros y permitirá actual sobre más de 2.000 kilómetros de carreteras en los próximos cuatro años, y está basado en la colaboración con el sector privado gracias a un mecanismo de financiación público-privada que contará con financiación europea a través del Banco Europea de Inversiones (BEI).

Por todo ello,

- ¿Contempla el Gobierno incluir alguna actuación dentro del Plan de Inversión público-privado de carreteras en la provincia de León?
- ¿Qué actuación o actuaciones se realizarían, con qué plazos y qué presupuesto?
- ¿Cuántos kilómetros contemplarían dichas actuaciones?
- En las actuaciones pendientes en las autovías de la provincia de León que no tenga previsto el gobierno incluir en el PIC, ¿Cuál será la forma de financiación y ejecución de las mismas y en qué plazos?

En el Palacio de Congreso de los Diputados a 18 de diciembre de 2017



LA DIPUTADA

M^a AURORA FLÓREZ RODRÍGUEZ



PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

23/27F/lgt